

Dans le cadre de l'année jubilaire de la famille Vincentienne,  
au terme d'une semaine de présence à Saint-Omer,

**1<sup>e</sup> DIMANCHE 25 JUIN, après-midi**

**l'Abbaye Notre-Dame de Wisques a la joie d'accueillir la**

## **RELIQUE DU CŒUR DE SAINT VINCENT DE PAUL**

*En 1617, à l'âge de 36 ans, ce saint comprit que sa voie était de passer par les pauvres pour aller à Dieu. « Servir les malheureux, c'est servir Dieu. » Il multiplia les fondations pour venir en aide à toute misère.*

*Aujourd'hui, vénérer son cœur, c'est lui offrir notre misère et lui demander la grâce d'aimer avec ardeur Dieu et les autres.*

**à 16h45**

**Vêpres du dimanche chantées**

par les **moniales** et les **moines** de Wisques

**Prières et chants** auprès de la relique

**Salut du Très Saint Sacrement**

*Possibilité de vénérer individuellement la relique à partir de 16h15*

---

**Attention !** à cause des *championnats de France de cyclisme sur route* l'accès au village de Wisques sera limité : route Longuenesse-Wisques (D 208) interdite aux voitures, passer par l'Abbaye saint Paul.

VINCENT DE PAUL

